



Turismo brozas

Ayer a las 13:39 · 🌐



🔊 REUNIÓN UEX-AYUNTAMIENTO DE BROZAS PARA EL V CENTENARIO DE "EL BROCENSE"

Buenos días:

En la mañana de hoy MIÉRCOLES 2 DE FEBRERO, la Universidad de Extremadura y el Ayuntamiento de Brozas han mantenido una reunión para dar forma e impulsar los actos de conmemoración del V Centenario del nacimiento de Francisco Sánchez de las Brozas, mundialmente conocido como "El Brocense", nuestro hijo más ilustre y el mejor humanista de la Extremadura del siglo XVI.

En la reunión, que ha contado con la participación por parte de la UEX de los catedráticos Luis Merino, Manuel Mañas y César Chaparro y de la alcaldesa Milagrosa Hurtado, el concejal de turismo y cultura Antonio Moreno y el técnico en turismo Isidro García por parte del ayuntamiento, se han abordado diferentes iniciativas académicas, culturales y turísticas que se pueden llevar a cabo para poner en valor la figura de El Brocense a nivel extremeño, nacional e internacional.

Desde Turismo Brozas estamos dichosos por el inicio de este proyecto, porque puede y debe convertirse en una iniciativa estrella para nuestro turismo, nuestra cultura y nuestro patrimonio. Queda mucho trabajo por hacer, pero con esfuerzo, tesón y la implicación de instituciones, asociaciones y la ciudadanía lograremos hacer de 2023 el Año de El Brocense.

#brozasunpueblodepostal #brozasespatrimonio
#TajoInternacional #VCentenarioElBrocense
#turismotajosalor #universidaddeextremadura
#brozasescultura

